
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE
Quinta-feira, 23 de março de 2023

ATA DA 25ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quatorze dias do mês de março do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e sete minutos, o Ve-
reador Octavio Sampaio, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes di-
zeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Segundo Secretário, o Vereador Do-
mingos Protetor que realizasse a leitura 
das atas anteriores e do expediente. Rea-
lizada a leitura das atas anteriores, estas 
restaram aprovadas. EXPEDIENTE: Pro-
jeto de Lei nº: 0486 e 1467/2023 do Vere-
ador Hingo Hammes; Requerimento de 
Informação nº: 1486/2023 do Vereador 
Eduardo do Blog; Indicações nº: 1437, 
1428, 1431, 1433 à 1439, 1440 à 1445, 
1447, 1448, 1450, 1451, 1453 à 
1464/2023. GP Diversos nº: 132/2023 
(CMP 1477/2023); GP Diversos 133/2023 
(CMP 1477/2023); GP Diversos nº: 
134/2023 (CMP 1478/2023). Terminada a 
leitura do Expediente o Senhor Presiden-
te, passou a palavra aos Senhores Vere-
adores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim a primeira Vereadora: 
1) JÚLIA CASAMASSO, DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que hoje é 
um dia muito triste e dedicou seu tempo 
para honrar a memória de Marielle Fran-
co e de seu motorista Anderson Gomes 
que foram brutalmente assassinados no 
dia quatorze de março de dois mil e de-
zoito. Comentou que cinco anos se pas-
saram e ainda não temos a resposta so-
bre a morte de ambos. Falou que Marielle 
era uma companheira de luta, foi eleita 
democraticamente e fez de sua vida par-
ticular e pública um exemplo para tantas 
mulheres. Mencionou que Marielle havia 
dito na tribuna em seu último oito de mar-
ço que ela não seria interrompida, mas 
infelizmente ela foi assassinada. Afirmou 
que Marielle não foi interrompida, pois vi-
rou uma semente e contou que seu man-
dato hoje é graças a Marielle Franco. Fa-
lou que se filiou no PSOL depois da morte 
de Marielle, apesar de sempre de ter en-
volvimento político. Disse que Marielle, 
além de ser uma mulher, negra, mãe, pe-
riférica, ela lutava por políticas públicas 
para mulheres, para que mais mulheres 
se sentissem seguras nesse ambiente 
tão hostil que é a política, fazendo políti-
cas que melhorassem a vida dessas mu-
lheres mães, negras, faveladas para ga-
rantir a participação atuante das mulhe-
res para que tivessem voz em todos os 
espaços para conseguirem transformar a 
sociedade. Disse que enquanto não sou-
ber quem mandou matar Marielle Franco, 
não se sentirá segura, porque essa vio-
lência aterrorizante sofrida pela sua com-
panheira é uma prova da violência políti-
ca cotidiana sofrida dentro e fora da polí-
tica. Falou que hoje, fizeram uma home-
nagem “O Amanhecer por Marielle Fran-
co e Anderson” enfeitando a Praça Dom 
Pedro, em memória, pedindo justamente 
que este crime seja investigado devida-
mente. Afirmou que Marielle estará pre-
sente hoje e sempre. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Ci-
tou o artigo que escreveu no domingo no 
Diário de Petrópolis sobre irresponsabili-
dade fiscal no qual diz: “Não existe almo-
ço grátis”. Sentença proferida por um dos 
maiores economistas monetaristas mun-
diais, possuidor do prêmio Nobel, Sr. Mil-
ton Friedman, em 1975, que colocou a 
frase como título de um livro Pena que 
nossas “autoridades”, desconheçam até 
normas mínimas de economia como teto 
de gastos, responsabilidade fiscal, au-
mento da base monetária etc. Disse que 
alguns por serem jovens e mais ignoran-
tes no assunto, podemos dar uma leve 
leniência, agora os mais idosos que vive-
ram o inferno inflacionário que o Brasil 
sofreu antes do plano real, não têm o di-
reito de desconhecer mesmo sendo radi-
cais esquerdistas. Disse que na última 
semana a Câmara de Vereadores de Pe-
trópolis manteve o Veto ao Projeto de um 
Vereador do PSOL, que aumentava a li-
cença paternidade dos funcionários públi-
cos, feito sem impacto financeiro e com 
incontestável vício de iniciativa, já com 
pareceres contrários da comissão de pro-
jetos constituição e justiça e do corpo jurí-
dico da Casa. Imagina se projetos desse 
tipo fossem aprovados, os profissionais 
de saúde, por exemplo, médicos não te-
riam substitutos para o atendimento nos 
postos e UPAs, o mesmo para os enfer-
meiros, motoristas e todos que atendem 
ao povo. Falou que dariam filas quilomé-
tricas de exames e medicamentos, e logo 
surgiria um novo imposto para cobrir os 
gastos necessários ao fiel cumprimento 
da Lei. E o contribuinte que paga IPTU, 
ISS, IMPOSTO DE RENDA, ICMS, TAXA 
DE LUZ, IPVA, PEDAGIO, e apesar disso 
ainda tem que pagar colégio particular se 
quiser um ensino de qualidade, médico 
particular ou plano de saúde, táxi ou uber, 
devido à qualidade do transporte público, 
seria novamente onerado. Disse que 
cabe ao Vereador e a todas as pessoas 
de bem, votarem boas leis independente 
de terem ou não resultados políticos e 
não se importarem com o desgaste que 
boas leis impopulares possam causar. 
Ressaltou que enquanto tivermos uma 
população que não consegue entender 
um texto corremos o risco de continuar-
mos governados por desqualificados, 
sem propósito de bem comum a não ser o 
desejo de se locupletar com o erário. Afir-
mou que Prefere perder o voto e não per-
der a consciência. Falou que prefire con-
tinuar analógico conforme acha um dos 
seus pares, ou decrépito, e continuar 
acreditando que imposto sem volta é rou-
bo e que não existe almoço grátis. Agra-
deceu a ADRA que na última sexta-feira, 
junto ao Vereador Leo França, esteve lá 
no Alto da Serra e que foram servidas 
mais de quinhentas e quarentas refei-
ções, além do atendimento social, tendo 
mais de cinqüenta cortes de cabelo e 
também atendimento médico de pressão 
arterial e de glicose. Agradeceu nova-
mente a ADRA e afirmou que vai procurar 
o Prefeito assim que ele retornar de Bra-
sília, para retornar o projeto que tinha no 
Vale do Carangola das mães adolescen-
tes, sendo um projeto que gasta muito 
pouco dinheiro e que a Prefeitura tem 
toda condição de abraçar, assim como 
outros projetos. Disse ter ficado feliz de a 
ADRA ter sido convidada pelo Governo 
Municipal para fazer o atendimento dos 
moradores de ruas e espera que real-
mente este convênio seja instalado. Co-
mentou que fica triste de ver tanta gente 
no Alto da Serra utilizando quinhentas e 
quarenta quentinhas. Agradeceu a COM-
DEP que depois de três meses limparam 
os entulhos no Vale do Carangola e que 
hoje estavam fazendo, um mutirão, reti-
rando todos os entulhos e limpando os 
matos. Agradeceu e despediu-se. 3) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que enquanto fazia uma verificação 
em seu gabinete, encontrou um ofício em 
seu nome de Número 001, protocolado 
na Câmara Municipal de Petrópolis no dia 
três de janeiro, às dezessete horas e dez 
minutos, porém, sem o seu consentimen-

to. Disse que juntamente com o seu advo-
gado, foram até administração no qual foi 
relatado que não há o processo para este 
ofício, estando sumido dentro desta 
Casa. Deixou claro que umas minorias de 
homens frouxos ficam dizendo que ele é 
maluco, o acusando de tudo quanto é jei-
to e que fazem as coisas por trás. Pediu 
esclarecimento a este ofício o quanto an-
tes. Dirigiu-se a palavra ao Vereador Oc-
távio Sampaio, o qual se tem algum pro-
blema com ele, que fale na Plenária, pois 
é inadmissível um homem formado, advo-
gado, vereador, inteligente ir a um bairro 
onde o Vereador foi nascido e criado para 
falar mal de sua pessoa. Disse que o Ve-
reador Octávio Sampaio não ganha no 
debate e que por isto fala mal por trás. 
Falou que vem enfrentando vários proble-
mas, lutando contra o invisível, tendo o 
seu e-mail logado em quatros aparelhos 
celulares. Disse que foi na semana pas-
sada na Delegacia DRCI no Rio de Janei-
ro e mandou um abraço para o Senhor 
Álvaro, que o atendeu. Falou que por trás 
deste Vereador, existem seus pais, seus 
irmãos e o principal que é sua filha e que 
quando chega em casa, pede o celular e 
ele não pode dar e que não adianta trocar 
de aparelho, pois não resolve o problema. 
Pediu o mais rápido possível que as auto-
ridades resolvam este problema e pediu a 
Delegacia da cidade que envie o seu pro-
cesso o mais rápido possível para a Dele-
gacia especializada no Rio de Janeiro. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Domingos Protetor solici-
tou que fosse consignada a sua QUES-
TÃO DE ORDEM: Disse hoje se come-
mora o dia Nacional dos Animais, sendo 
um dia de conscientização para estarem 
se preocupando amplamente com todos 
os animas, sejam domésticos ou silves-
tres. Relatou que fez uma postagem so-
bre uma capivara e que uma pessoa co-
mentou que a capivara é nociva e que 
não se pode fazer carinho nela. Ele afir-
mou que a capivara é um animal selva-
gem e que por mais que chegue perto da 
pessoa, não se pode pôr a mão nela. 
Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor assumiu a Presidência. 4) OC-
TAVIO SAMPAIO, LÍDER DO UNIÃO 
BRASIL – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Mencionou que protocolou um ofício em 
relação à questão do ônibus na Rua Dom 
João Braga que sempre teve um ônibus 
exclusivamente, porém, foi retirado e co-
locado um coletivo que faz divisão da li-
nha com outras ruas. Disse que os mora-
dores fizeram uma manifestação no bair-
ro, mas que só recebeu esta demanda 
quando foi ao local na época do carnaval, 
quando foi por conta das questões da 
Enel no qual deixou o bairro sem luz por 
setenta e duas horas. Disse que conhe-
ceu muitas pessoas como cadeirantes, 
idosos, além de ter tomado a ciência de 
que muitas pessoas próximas as quais as 
pessoas que ele conheceu, ficam prejudi-
cadas com a falta do ônibus, pois preci-
sam e necessitam deste transporte e afir-
mou que oficiou a CPTrans e que espera 
que seja resolvido o problema na Rua 
Dom João Braga. Comentou que passou 
na Rua Duarte da Silveira para verificar a 
obra que está sendo feita, a qual o Prefei-
to Rubens Bomtempo adiantou a execu-
ção da obra de uma barreira que havia 
caído no ano passado e ficou feliz de que 
esteja fluindo. Disse que notou nos bair-
ros Duarte da Silveira e Castelânea, esta 
com muitas lixeiras quebradas e entende 
que muitas assim são devido a atos de 
vandalismo, mas o fato é que a empresa 
contratada precisa cumprir e repor as co-
letoras de lixo e também da própria em-
presa se possível, possa contribuir fazen-
do um incentivo de conscientização para 
a população e pediu a Prefeitura para que 
exija a empresa o cumprimento do con-
trato. Disse que fará um Requerimento de 
Informação ao Executivo Prefeito Munici-
pal para ver quais números a Prefeitura 
tem sobre as trocas de coletoras de lixos 
que estão ocorrendo. Agradeceu e des-
pediu-se. Registre-se que o Vereador Oc-
tavio Sampaio assumiu a Presidência. 5) 
GIL MAGNO, DO DC– Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que esta-
va hoje junto com a Comunidade do Gen-
til, onde foi visitar mais uma vez a família 
do senhor Luiz, a qual teve uma casa que 
sofreu um desabamento lamentavelmen-
te. Falou que felizmente não teve nenhum 
óbito decorrente a este desabamento, e 
embora o senhor Luiz tenha ficado duran-
te um tempo soterrado, rapidamente os 
vizinhos conseguiram o retirar com vida. 
Comentou que o Prefeito Rubens 
Bomtempo na primeira hora do dia já es-
tava presente junto com a Defesa Civil, 
com o Secretário de Assistência Social 
Fernando Araújo, os quais foram cirúrgi-
cos no atendimento as famílias que foram 
colocadas imediatamente em aluguel so-
cial. Agradeceu a Deus por não ter tido 
nenhuma vítima e deixou um alerta para 
construção em terrenos úmidos demais e 
próximo aos rios. Agradeceu aos Secretá-
rios Ronaldo Ramos e ao Coronel Gil 
Kampers que já traçou um plano de des-
montagem, pois tem uma casa vizinha 
que pode ser comprometida por conta do 
telhado que está inclinado e obviamente 
já se comprometeram com a Comunida-
de, na Servidão José Matheusinho dos 
Reis. Disse ter ficado muito feliz por ver 
uma obra grande da Águas do Imperador 
na Estrada do Gentil, que acabou deto-
nando praticamente toda a Estrada. Dis-
se que tem um pedido de recapeamento 
de asfalto para a região e que espera que 
assim que termine esta obra juntamente 
com a Prefeitura, que façam todo o reca-
peamento de asfalto na Estrada do Gen-
til. Citou que esteve visitando toda exten-
são na Rua Santa Clara, na Rua Vargem 
dos Marmelos e na Rua Gabriel Caçador 
e afirmou ter ficado muito feliz com a lim-
peza de capina e roçada, operação tapa-
-buraco e agradeceu a Secretaria de 
Obras e a COMDEP. Deixou sua reivindi-
cação e reclamação das lixeiras coletoras 
que precisam ser trocadas, em determi-
nados locais precisam de mais unidade, 
porque não dá mais conta, pois a popula-
ção do entorno cresceu e conseqüente-
mente os lixos têm sido jogados nas cal-
çadas. Agradeceu a todo empenho do 
Presidente Cedenyr por estar sempre 
atendendo as suas solicitações. Comen-
tou que a Enel não tem feito a prevenção, 
não faz a poda preventiva e transfere de 
uma forma absurda para os consumido-
res de energia que são ignorados, ficando 
horas e mais horas, dias até na Estrada 
da Divisa, por conta do transformador que 
está próximo de um matagal que somente 
a Enel pode retirar. Falou que esta Casa, 
assim como o Prefeito, cobra, mas esta 
empresa resiste, não cumpre o contrato, 
não respeita o consumidor e não faz o 
que deveria ser feito, que é ter um bom 
atendimento. Deixou sua indignação e 
pediu desculpas a todos da Estrada da 
Divisa por conta da Enel. Agradeceu e 
despediu-se. 6)  MARCELO CHITÃO,  
DO PL– Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Fez 
uma crítica a Enel, a qual de fato é algo 
que o entristece muito, pois estão sempre 
em contato direto com a população, ven-
do quantas demandas, pedidos e apelos 
da sociedade referente ao atendimento 
da Enel. Disse que terá mais uma Audiên-
cia Pública com a Enel, tendo tido duas 
ou três audiências anteriores e que nada 
resolveu. Falou que são inúmeras as de-
mandas, reclamações referentes à Enel, 
como poste caindo, sendo algo que lhe 
incomoda muito. Comentou que uma das 

Audiências Pública um representante da 
Enel havia alegado que os trabalhos esta-
vam atrasados por conta das chuvas, 
pois com as chuvas haviam caído muitos 
postes. Falou que se a Enel fizesse o tra-
balho de prevenção não teria tantas de-
mandas. Disse que espera que de fato 
possam fazer alguma coisa concreta para 
resolver e que a audiência pública seja 
dessa vez produtiva. Mencionou que fez 
uma visita no bairro Jardim Salvador, com 
seu amigo Mauro, onde indicou duas 
Emendas Impositivas tanto para a Escola 
Municipal Monsenhor Cirilo Calaon, 
quanto ao terreno desapropriado pela 
Prefeitura ao lado do colégio, sendo um 
sonho antigo criar um circuito de lazer. 
Falou sobre a outra Emenda que será 
destinada para a quadra do colégio para 
atender além dos alunos, como a Comu-
nidade. Citou que ocorreu uma poda mui-
to grande no colégio, tendo estes matos 
estando no local desde o final do ano pas-
sado, tendo relatos aranhas e bichos pe-
çonhentos, que isto lhe preocupa muito e 
conta com ajuda do Prefeito para resolver 
isto. Agradeceu e despediu-se. 7) JU-
NIOR PAIXÃO, LIDER DO DC– Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou da manutenção 
da RJ 123, pois tem pessoas questionan-
do que está demorando, mas que faz par-
te e afirmou que a firma está se ajustando 
e fazendo com carinho. Deixou seu agra-
decimento ao Prefeito Rubens Bomtempo 
pela manutenção do Rio Pequeno que 
está chegando a Sardoal sendo um pedi-
do da população. Agradeceu também 
pela quadra feita em Secretário, a qual foi 
feita com um muito orgulho a uma pro-
messa de campanha, sendo um sucesso, 
tendo aulas de vôlei, de basquete. Men-
cionou que acompanhou de perto a ma-
nutenção da quadra do Alto da Serra.  
Disse que esteve visitando juntamente 
com o Vereador Léo França a quadra de 
Pedro do Rio e que há uma promessa de 
renovar e fazer a quadra para a popula-
ção. Falou que fica muito contente por ser 
chamado para fazer um convênio no Es-
tado com o Agro Rj, para estar represen-
tando os produtores rurais com este con-
vênio e agradeceu ao Governador Cláu-
dio Castro e ao Bernardo Rossi que o 
convidou. Agradeceu a todos os Vereado-
res desta Casa por estarem sempre bata-
lhando para a população. Agradeceu e 
despediu-se. 8) EDUARDO DO BLOG, 
LÍDER DO REPUBLICANOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Comentou ter feito con-
tato com o pessoal do InterTV que estão 
preparando uma matéria sobre sua inicia-
tiva para ajudar os empresários do nosso 
Município que foram diretamente prejudi-
cados economicamente com a pandemia, 
tendo logo depois sofrido com duas tragé-
dias consecutivas. Agradeceu ao Gover-
no Estadual que na época havia conse-
guido apresentar programas como o Su-
pera Rio que vieram socorrer os empre-
sários de Petrópolis, mas que agora pre-
cisam prorrogar, pois a economia de Pe-
trópolis ainda não se recuperou. Mencio-
nou que tem toda essa luta em relação às 
obras do Estado que já investiu mais de 
um bilhão de reais em Petrópolis, tendo a 
Prefeitura assumindo algumas obras e 
iniciando esta luta na cidade para tentar 
recuperar a economia e pediu a ajuda e 
apoio de todos os Vereadores para que 
assinem um documento e tentarem so-
correr estes empresários para que evitem 
uma quebra geral, não sendo somente 
pelos comerciantes e empresários, mas 
sendo uma luta também pelos vendedo-
res, pelo pessoal que trabalha no almoxa-
rifado e pelo pessoal que trabalha em 
empresas que estão sufocadas por estes 
empréstimos e linhas de créditos. Agra-
deceu ao Vereador Gil Magno e ao Prefei-
to Rubens Bomtempo pelo apoio e por 
estarem embarcando nessa, pois é um 
interesse de todos que os empresários 
consigam sair dessa e sobreviver finan-
ceiramente a este abalo de ter os dois 
programas vencendo juntos e necessitan-
do da prorrogação do prazo. Disse que 
precisam priorizar os empregos, não so-
mente o patrão, mas os empregados, 
pois precisam fazer a manutenção destes 
postos de trabalho, para que todo cida-
dão consiga levar o pão de cada dia para 
sua residência. Agradeceu ao pessoal do 
Inter TV que fez contato e ao empresário 
Léo do Café Carioca, que foi o primeiro 
empresário que o parou para relatar essa 
dificuldade e luta que estão tendo. Afir-
mou que na próxima semana estará com 
estes documentos indo para Brasília para 
conseguir ajuda e resolver este problema. 
Agradeceu e despediu-se. 9) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Parabenizou o 
Vereador Eduardo do Blog pela iniciativa. 
Lembrou que no início da tragédia, o De-
putado Federal e Secretário de Desenvol-
vimento Econômico Vinicius Farah, o qual 
veio para que pudesse estar trazendo 
estes financiamentos para os empresá-
rios. Comentou que é uma tristeza quan-
do se vê os comércios, principalmente os 
grandes, fechando suas portas e desem-
pregando as pessoas. Falou que hoje 
correm o risco com o fechamento de algu-
mas unidades das Lojas Americanas que 
vem enfrentando uma crise de bilhões e 
esta semana já se falou de um aporte fi-
nanceiro por parte dos principais sócios 
para que as lojas não sejam fechadas, 
principalmente aqui no Município que te-
mos sete lojas. Mencionou que enquanto 
temos uma empresa que é a PDCA fa-
zendo um trabalho bom, coerente, temos 
a Força Ambiental fazendo um trabalho 
porco jogando chorume no bairro Duarte 
da Silveira cometendo um crime ambien-
tal e desrespeitando os moradores do 
bairro. Disse que precisam cobrar desta 
empresa que o contrato seja feito cem por 
cento, pois se tem várias coletoras de li-
xos destruídas, inoperantes e que não 
fazem a troca. Falou que precisam seria-
mente mudar a política de resíduos sóli-
dos no Município e ver o que precisam 
fazer para melhorar a situação de hoje. 
Mencionou que precisam ter um equilíbrio 
em que possam se fazer um bom trabalho 
com os resíduos sólidos, assim como al-
guns Municípios que hoje fazem um tra-
balho de excelência em que o lixo vira 
luxo, com projetos que o lixo são setenta 
e oito por cento reciclados. Citou que a 
empresa Enel espera o poste de luz cair, 
para irem resolver o problema, fazendo 
com que a população fique horas sem 
luz, pois alegam que só vão resolver 
quando o poste cair. Disse que vivemos 
uma crise de prestadores de serviços, 
como a Enel, a Força Ambiental, a Águas 
do Imperador, as empresas de transporte 
público, que recebem, exploram o cida-
dão, mas prestam um péssimo serviço. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores passou à ORDEM 
DO DIA: Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 077/2023 (CMP 
1140/2022). O Veto foi mantido com 08 
votos. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso absteve-se do voto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, da Vereadora Gilda Bea-
triz, do Vereador Júnior Coruja e do Vere-
ador Marcelo Lessa. Colocado em dis-
cussão e votação única o GP Veto nº: 
076/2023 (CMP 1142/2023). O Veto foi 
mantido com 06 votos. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor e o Verea-
dor Hingo Hammes abstiveram-se do 
voto. Registre-se que a Vereadora Gilda 
Beatriz e a Vereadora Júlia Casamasso 
votaram contra o Veto. Registre-se a au-

sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em discussão e votação única o GP 
Veto nº: 080/2023 (CMP 1144/2023). O 
Veto foi mantido com 07 votos. Registre-
-se que o Vereador Domingos Protetor, o 
Vereador Eduardo do Blog, a Vereadora 
Gilda Beatriz, o Vereador Hinho Hammes 
e a Vereadora Júlia Casamasso votaram 
contra o Veto. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Fred Procó-
pio e do Vereador Júnior Coruja. Coloca-
do em 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 9557/2021 do Vereador Gil 
Magno. O Projeto foi aprovado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e do Vereador Júnior Coruja. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 5091/2022 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Júnior Co-
ruja. Colocado em discussão e votação a 
Indicação Legislativa nº: 4783/2022 do 
Vereador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Júnior Coruja. Registre-se que o Verea-
dor Domingos Protetor justificou a ausên-
cia do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 1522/2023 do Ve-
reador Hingo Hammes. O Requerimento 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em 1ª e 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 5033/2022 do Vereador 
Hingo Hammes. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Júnior Coruja e do Ve-
reador Marcelo Lessa. Colocado em dis-
cussão e votação os Requerimentos nº: 
1509, 1510 e 1520/2023 do Vereador Léo 
França. Os Requerimentos foram aprova-
dos com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 5266/2022 do Vereador Léo França. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Júnior Coru-
ja. Colocado em 1ª e 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 6564/2022 do 
Vereador Léo França. O Projeto foi apro-
vado com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Edu-
ardo do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 1514/2023 do Ve-
reador Marcelo Chitão. O Requerimento 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz e do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Léo França. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4980/2022 do Vereador Marcelo Chitão. 
O Projeto foi aprovado com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Júnior Coru-
ja. Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor assumiu a Presidência. Coloca-
do em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 0075, 0076 e 0079/2023 do 
Vereador Junior Paixão. 0064, 0065 e 
0732 da Vereadora Gilda Beatriz; 1151, 
1286 e 1299/2023 do Vereador Júnior Co-
ruja; 1249, 1260 e 1261/2023 do Verea-
dor Hingo Hammes; 4290, 4291 e 
4321/2022 do Vereador Fred Procópio; 
5870, 5871 e 5872/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão. 6282, 6283 e 6451/2022 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
13 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu e do Vereador Júnior Coruja. 
Registre-se que a sessão foi suspensa às 
dezoito horas e trinta e cinco minutos por 
cinco minutos. Registre-se que a sessão 
foi retomada às dezoito horas e quarenta 
e um minutos. Registre-se que o Verea-
dor Octavio Sampaio assumiu a Presi-
dência. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1401/2023 do 
Vereador Léo França e do Vereador Octa-
vio Sampaio. O Projeto foi aprovado com 
10 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Júnior Coru-
ja. Colocado em discussão e votação úni-
ca a Emenda Supressiva nº: 1227/2023 
do Vereador Léo França. A Emenda foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Júnior Coruja. Terminada a OR-
DEM DO DIA e NADA MAIS HAVENDO 
A TRATAR, a Presidência, às dezoito 
horas e cinqüenta e oito minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em vinte e um de mar-
ço de dois mil e vinte e três, às dezesseis 
horas, Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se. 
Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 26ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e um dias do mês de março do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte e dois minutos, o 
Vereador Octavio Sampaio, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Segundo Secretário, o Vereador 
Domingos Protetor que realizasse a leitu-
ra da ata anterior e do expediente. Reali-
zada a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: GP Vetos nº: 
137/2023 (CMP 1523/2023), 138/2023 
(CMP 1524/2023), 139/2023 (CMP 
1525/2023) e 149/2023 (CMP 1563/2023); 
GP Projeto de Lei nº: 135/2023 (CMP 
1562/2023); Projeto de Lei nº: 0704/2023 
do Vereador Octavio Sampaio; Projeto de 
Lei nº: 1518/2023 do Vereador Junior Pai-
xão; Projeto de Lei nº: 1526 e 1541/2023 
da Vereadora Gilda Beatriz; Projeto de 
Lei nº:  Projeto de Lei nº: 1544/2023 do 
Vereador Júnior Coruja; Emenda Modifi-
cativa nº: 1557/2023 do Vereador Eduar-
do do Blog; Requerimento de Informação 
nº: 1546/2023 do Vereador Fred Procó-
pio; Indicação Legislativa nº: 1515/2023 
do Vereador Gil Magno; Indicações nº: 
1465, 1466, 1468, 1470, 1473, 1474, 
1475, 1480 à 1489, 1491, 1492, 1497, 
1498, 1500/2023; GP Diversos nº: 
142/2023 (CMP 1551/2023), 143/2023 
(CMP 1552/2023), 144/2023 (CMP 
1553/2023), 145/2023 (CMP 1554/2023), 
148/2023 (CMP 1564/2023), 147/2023 
(CMP 1565/2023); Processos Administra-
tivos nº: 354, 355, 388/2023. Terminada a 
leitura do Expediente o Senhor Presiden-
te, às dezesseis horas e cinqüenta e três 
minutos, suspendeu a sessão por quinze 
minutos. Registre-se que às dezessete 
horas e doze minutos a sessão foi reto-
mada. Ato contínuo o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LIDER DO SOLIDA-

RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Pediu desculpa a população por falar no-
vamente das coisas que vem acontecen-
do, uma vez que poderia falar dos proble-
mas e soluções da cidade. Disse que foi 
até a Intertv e pediu ajuda à emissora, 
pois não agüenta mais a covardia que 
esta sofrendo. Afirmou que não é de hoje 
que vem sendo monitorado nesta Casa e 
o que o chamou atenção foi um oficio do 
dia dezessete de janeiro de dois mil e vin-
te e um, endereçado ao Prefeito Interino, 
feito em seu gabinete e sem assinatura. 
Contou que comprou vários aparelhos te-
lefônicos e que em um deles quando fez 
o login pela internet da Casa, desapare-
ceu tudo. Pediu ao Ministério Público que 
investigue o ID: marcelolessa76@icloud.
com e disse que encontrará todos os apli-
cativos que foram comprados sem que 
soubesse. Falou que a lista telefônica 
esta toda adulterada e ligaram um telefo-
ne de numero (24) 978358357, em seu 
nome e que após a eleição pediram para 
desligar o telefone. Falou sobre o aplicati-
vo de iluminação pública que tem acesso 
ao elotech desta Casa. Falou que tem 
provas e que teria mais coisas a mostrar, 
mas todo print que tirava do seu aparelho, 
sumia. Pediu ajuda as autoridades e as 
mídias. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Júnior Coruja assu-
miu a Presidência. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou sobre o caso de um 
cidadão em situação de rua que esta de-
predando o patrimônio público da cidade. 
Disse que já tem cem lixeiras quebradas 
por este cidadão e que a tarde foi pego 
em flagrante pela policia jogando a lixeira 
dentro do rio e que espera que este caso 
tenha uma solução. Disse que aos domin-
gos não tem cobrança de estacionamento 
e que os flanelinhas retiram as placas de 
“proibido estacionar” e os flanelinhas co-
bram preços absurdos e irregularmente. 
Agradeceu ao Deputado Estadual Yuri 
Moura por ter o recebido na ALERJ. Agra-
deceu também ao Deputado Bernardo 
Rossi que o recebeu e conversaram so-
bre o bem estar animal. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que Vereador 
Gil Magno solicitou que fosse consignado 
o seu PELA ORDEM: Parabenizou o ex 
Secretário Marcelo Soares pelo brilhante 
trabalho que fez a frente da Secretaria de 
Desenvolvimento e quem assumirá a Se-
cretaria de Desenvolvimento será o ex 
Secretário de Planejamento, Tiago Da-
masceno. Disse que o Senhor Felipe Au-
gusto Rocha assumirá a Secretária de 
Planejamento. Disse que recebeu uma 
denuncia de que tem algumas empresas 
recebendo carta da AgRio, cancelando o 
que já foi dado de empréstimo e que fará 
uma investigação. Contou o caso de um 
empreendedor que pegou um emprésti-
mo para duas empresas num somatório 
de cem mil reais e está intimado a devol-
ver até o dia quinze de abril de dois mil e 
vinte e três na integra e com uma multa 
de dez por cento. Disse que mil e cem 
empresas receberam uma notificação pa-
recida que diz: “cumprimento das exigên-
cias legais, infringiu as regras do Supera 
Rio, e que a empresa tem parente no Es-
tado do Rio de Janeiro até terceiro grau. 
Afirmou que esta empresa não tem ne-
nhum parentesco no Estado e a carta não 
diz o nome. Pediu para o novo Secretário 
de Desenvolvimento para convocar todos 
os empresários da cidade que receberam 
esta comunicação e ser solidário a todos 
e mandar uma carta através da Secreta-
ria de Desenvolvimento solicitando expli-
cações. Lembrou que varias empresas 
foram atingidas pela tragédia e precisa-
vam destes empréstimos e que hoje este 
processo corre de forma absurda. Passou 
o contato do empresário notificado para o 
Deputado Estadual Yuri Moura e passará 
também ao novo Secretário de Desenvol-
vimento. Desejou sucesso ao Secretário 
Tiago Damasceno. 3) DR. MAURO PE-
RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que hoje é o Dia Mun-
dial da Síndrome de Down, criado pela 
ONU em dois mil e doze. Falou que tem 
cento e cinqüenta mil casos por ano de 
síndrome de down e que antigamente as 
pessoas morriam cedo por conta das alte-
rações congênitas do coração, da altera-
ção da tireóide e doenças alto imunes e 
que hoje em dia se vive mais de sessenta 
e cinco anos com síndrome de down. Afir-
mou que a síndrome de down é um erro 
genético do cromossoma 21 e que hoje 
em dia a memória de percepção dos indi-
víduos com síndrome de down é igual ao 
das pessoas normal, mas precisa ser tra-
tada e estimulada. Ressaltou que o amor 
não se conta pelo numero de cromosso-
mas. Disse que a quantidade de cromos-
soma de um sujeito não é capaz de mos-
trar a real personalidade e essência de 
um individuo, alem disso o amor não con-
ta cromossomas. Falou que foi procurado 
por pessoas do edifício Chácara Cristina 
e levantou informações junto a LUPOS e 
viu que não pode ter empreendimento de 
grande porte na localidade. Disse que 
amanhã terá a audiência pública da 
ENEL e espera que possam responder as 
perguntas que já fez na audiência passa-
da e que vai fazer as perguntas que a 
população do Brejal pediu. Falou que ain-
da tem demora nos exames da rede pú-
blica e que não tem atendimento de colo-
noscopia, endoscopia e nem neurologis-
ta. Ressaltou que o setor de tratamento 
de osteoporose do Hospital Nelson Sá 
Earp está parado. Disse que não adianta 
ter um medico da família recém formado 
ganhando dezessete mil reais, sem ter o 
apoio necessário. Afirmou que a parte da 
psiquiatria não deveria ser construída no 
HNSE, pois o Governo Federal manda 
que o Hospital Psiquiátrico fique perto do 
Hospital Geral. Falou que tem que dimi-
nuir as portas de entrada e que Petrópolis 
não tem habitantes para ter três UPAs. 
Pediu para que coloquem em votação as 
contas dos Prefeitos Rubens Bomtempo, 
Bernardo Rossi e do Interino, Hingo Ham-
mes. Agradeceu e despediu-se. Registre-
-se que a Vereadora Gilda Beatriz assu-
miu a Presidência. 4)  MARCELO CHI-
TÃO,  DO PL– Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou sobre o Colégio Cirilo Calaon no 
bairro Jardim Salvador, que tem um bom 
espaço e que colocou duas emendas im-
positivas para a localidade. Disse que 
solicitou uma quadra de esporte e o cir-
cuito de lazer para atender a escola e 
também a comunidade do Jardim Salva-
dor. Fez um pedido de retirada de mato 
nesta localidade que imediatamente foi 
atendido e que hoje já está quase tudo 
limpo já podendo ser instalado o parqui-
nho. Falou que estava previsto a inaugu-
ração de um espaço de lazer no bairro 
Boa Vista, mas terá que ser adiado para o 
dia primeiro de abril e agradeceu ao po-
der executivo por estarem atendendo aos 
seus pedidos. Reclamou do transtorno 
que tem com a empresa Águas do Impe-
rador em dois pontos em Cascatinha, um 
na loja de material de construção do Fi-
gueirinha na localidade do Samambaia, 
onde o dono liberou que passasse com a 
tubulação pelo local da loja e agora o es-
goto esta retornando, causando mal chei-
ro e a empresa não da um retorno. Falou 
sobre o segundo ponto com vazamento 
de esgoto na Rua Hyvio Naliato, próximo 
a Sede da Banda, que ao menos uma vez 
por mês o esgoto vaza e que dejetos são 
lançados na porta dos comércios na loca-
lidade. Pediu que a empresa Águas do 

Imperador respeitasse os comerciantes e 
resolva os problemas de esgoto no bairro 
Cascatinha. Falou que sempre busca o 
dialogo, mas a forma que a empresa esta 
trabalhando impede que se mantenha na 
linha. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Júnior Coruja assu-
miu a Presidência. Registre-se que o Ve-
reador Gil Magno justificou a ausência do 
Vereador Léo França. Terminada a fala 
dos Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
1576/2023 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Requerimento foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Léo França. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1340/2023 da Vereadora Gilda Be-
atriz. O Projeto foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Léo França e do Vere-
ador Marcelo Lessa. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1526/2023 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta 
votou contra o Projeto. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Léo França e do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
1574/2023 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Requerimento foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Léo França e do Vere-
ador Marcelo Lessa. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação nº: 
1568/2023 do Vereador Eduardo do Blog. 
A Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Léo França e do Vere-
ador Marcelo Lessa. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 1584/2023 da Vereadora 
Júlia Casamasso. O Requerimento foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Léo França e 
do Vereador Marcelo Lessa. Colocado 
em discussão e votação única o Projeto 
de Lei Substitutivo nº: 1575/2023 da Ve-
readora Júlia Casamasso. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Léo França e 
do Vereador Marcelo Lessa. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 4927/2022 do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Léo 
França e do Vereador Marcelo Lessa. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 9301/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-
ja, do Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
4493/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. A Indicação foi aprovada com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Léo 
França e do Vereador Marcelo Lessa. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 5067/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. A Indicação foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Léo França e do Vereador 
Marcelo Lessa. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 0575, 
0599 e 0603/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 1056 e 1135/2023 do Vereador 
Júnior Coruja; 1064, 1065 e 1069/2023 
do Vereador Hingo Hammes; 1107/2023 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 
1275/2023 do Vereador Léo França; 
4285, 4286 e 4287/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 6211, 6276 e 6278/2022 
do Vereador Domingos Protetor; 6446, 
6550 e 6552/2022 do Vereador Junior 
Paixão. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Léo França. Registre-se que o Vereador 
Eduardo do Blog assumiu a Presidência. 
Encerrada a ORDEM DO DIA, fizeram 
suas falas no EXPEDIENTE FINAL o Ve-
reador Octavio Sampaio, Líder do União 
Brasil e o Vereador Fred Procópio, Líder 
do PL. Terminada o EXPEDIENTE FINAL 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e qua-
renta e dois minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em vinte e dois de março de dois mil 
e vinte e três, às dezesseis horas, Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

AVISO DE CREDENCIAMENTO 
TÉCNICO
Licitação nº 005/2023 - Concorrência 
01/2023 

A Presidência da Câmara Municipal de 
Petrópolis torna público que, por meio do 
Convênio de Cooperação, nº 02/2020, 
com a Universidade do Estado do Rio 
de Janeiro – UERJ, inscrita no CNPJ 
33.540.014/0001-57, que tem como ob-
jeto estabelecer programas e ações de 
cooperação técnica, credencia o Sr. Ber-
nardo da Silva Vieira, arquiteto, portador 
de Registro nº CAU-A112652-D para 
prestar os serviços de orientação técni-
ca, assessoria, parecer técnico e outras 
atribuições pertinentes ao cargo referente 
ao certame Licitação 005/2023 – Concor-
rência 01/2023 (às 10h do dia 14 de abril 
de 2023) Recuperação, Recomposição e 
Adequação do Telhado do Palácio Ama-
relo, situado Praça Visconde Mauá, 89 
– Centro – Petrópolis – RJ - 

Petrópolis, 22 de março de 2023.
Junior Coruja
PRESIDENTE 

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 01

INSTRUMENTO: EXTRATO DE TERMO 
ADITIVO 01
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
165/2023
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e L. A. de F. TORRES SONO-
RIZAÇÕES- ME.
OBJETO: Prorrogação da contratação de 
empresa especializada de prestação de 
serviços de produção de imagens e som 
para a TV Câmara, para atender deman-
da da Câmara Municipal de Petrópolis 
RJ.
PRAZO: 01/03/2023 a 29/02/2024.
VALOR: R$ 418.867,01 (quatrocentos e 
dezoito mil oitocentos sessenta e sete 
reais e um centavo).
DATA: 27/02/2023.

EXTRATO DE CONTRATO Nº 
008/2023

INSTRUMENTO: EXTRATO DE CON-
TRATO CMP Nº 008/2023.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1285/2022.
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e IMPER FOLHAS COMÉR-
CIO DE FLORES E PAISAGISMO LTDA. 
OBJETO: Fornecimento de arranjos de 
flores para serem utilizados nas sessões 
solenes no ano 2023 desta Câmara Muni-
cipal de Petrópolis RJ.
PRAZO: 10/03/2023 a 09/03/2024.
VALOR: R$ 17.210,00 (dezessete mil du-
zentos e dez reais).
DATA: 10/03/2023.

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
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